

Le président iranien condamne le rejet israélien de l'accord nucléaire iranien



Téhéran, 7 août (RHC-PL)- Le président iranien, Hassan Rohani, a lancé un avertissement sur la nécessité de préparer les conditions pour produire davantage et augmenter les exportations non pétrolières après l'accord nucléaire récemment signé. Il a également affirmé que la réussite des négociations satisfait tous les pays, excepté Israël et les milieux bellicistes étasuniens.

Lors d'un discours dans le sud est de Téhéran, la capitale, Hassan Rohani a félicité le peuple pour son courage et sa résistance durant les années de différend et de pressions occidentales et il a mis l'accent sur la volonté de développer le pays en diversifiant son activité industrielle et commerciale.

Le président iranien a aussi déclaré que l'accord signé le 14 juillet dernier à Vienne avec six puissances mondiales témoigne de la force diplomatique de l'Iran.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/65131-le-president-iranien-condamne-le-rejet-israelien-de-laccord-nucleaire-iranien>



Radio Habana Cuba